

EBGS erhält erneut das Zertifikat MINT-freundliche Schule

Was zeichnet die EBGS aus?

Die Ernst-Barlach-Gesamtschule wurde als eine von 145 Schulen aus NRW als "MINT-freundliche Schule" ausgezeichnet und trägt diese Auszeichnung bereits seit 3 Jahren. Durch das Signet „MINT-freundlich“ wird die EBGS für ihre Bemühungen geehrt, den MINT-Unterricht zu fördern und zu verbessern. Die EBGS besitzt einen erkennbaren und grundlegenden MINT-Schwerpunkt und zeigt ein stetiges Entwicklungspotenzial.



Schul- und Bildungsministerin Dorothee Feller:

„Der wissenschaftlich-technische Fortschritt beschleunigt sich rasant. Schulen, die ihre Schülerinnen und Schüler für Mathematik, Biologie, Chemie, Physik, Informatik und Technik begeistern, bauen kräftig an der Zukunft mit und bieten den vielen MINT-Talenten in Nordrhein-Westfalen Raum für neue Ideen und Forschungsansätze. Es freut mich daher besonders, dass sich so viele Schulen erfolgreich auf den Weg gemacht haben, ihr schulisches Profil im MINT-Bereich zu stärken und im Rahmen der Digitalisierung auszubauen. Das alles zeigt das große Engagement in unseren nordrhein-westfälischen Schulen für diese spannenden Themen.“

Praxisnahes Arbeiten, fachübergreifender Unterricht und eine zukunftsweisende Perspektive erlauben es unseren Schülerinnen und Schülern, Spaß am Forschen und neue Interessen zu entwickeln. So können Vorurteile aus dem Weg geräumt werden, die den Lernerfolg womöglich hemmen würden. Unabhängig vom tatsächlichen Leistungsniveau haben Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, in MINT-Fächern positive Erfahrungen zu sammeln. Der Fachunterricht sowie schulische Angebote (Projekttag, AGs, Exkursionen etc.) tragen an unserer Schule dazu bei, den Enthusiasmus für MINT zu wecken.